

## Indap realiza un positivo balance de su programa Mi Primer Negocio Rural

**LOS RÍOS.** *Iniciativa tiene por finalidad impactar en el emprendimiento juvenil.*

COMUNICACIONES INDAP LOS RÍOS



SON 108 LOS JÓVENES QUE HAN DESARROLLADO NEGOCIOS EN EL CAMPO.

**E**n una jornada de evaluación encabezada por la directora regional de Indap Los Ríos, Alejandra Bartsch, junto a jefes de área, encargados del programa y el equipo regional de Fomento y Operaciones, se realizó la primera revisión del avance del programa piloto “Mi Primer Negocio Rural”, una innovadora iniciativa que busca entregar herramientas y apoyo concreto a jóvenes emprendedores del mundo silvoagropecuario.

“Con una inversión total que supera los 639 millones de pesos, este programa ha permitido que 108 jóvenes rurales, de los cuales 60 son mujeres, desarrollen ideas de negocio con base en asesoría técnica, capacitaciones, capital de trabajo e inversión crítica. Esto no solo genera oportunidades reales de desarrollo para las juventudes del campo, sino que

también fortalece el tejido productivo de nuestras comunidades”, señaló Alejandra Bartsch.

Cabe recordar que el proceso comenzó con una amplia convocatoria en febrero de 2024, que logró reunir más de 260 postulaciones en la región. Luego de un proceso de admisibilidad, capacitación en metodología Carvas y evaluación de proyectos, fueron seleccionadas 108 iniciativas en diversos rubros como producción animal, hortalizas, turismo rural, agroprocesados, entre otros.

Asimismo y para asegurar la implementación exitosa de los proyectos, se adjudicó una asesoría a la consultora Ingenias, cuyo plan de trabajo a 18 meses contempla mentorías personalizadas, asesorías contables y tributarias, giras técnicas, capacitaciones grupales y acompañamiento para la postulación a nuevos fondos. ☞